

# La Vraie Histoire du film Veronica

Les **Démons de Vallecas** sont au cœur d'une effrayante histoire vraie qui a inspiré le film *Verónica* (2017), réalisé par Paco Plaza. En 1991, à Vallecas, un quartier de Madrid, Estefanía Gutiérrez Lázaro, une adolescente, aurait participé à une séance de Ouija avec des amis au lycée. Selon les témoignages, cette séance, interrompue brutalement par un professeur, aurait déclenché des phénomènes paranormaux inquiétants. Peu de temps après, Estefanía commença à souffrir de convulsions, d'hallucinations et de cauchemars terrifiants. Ses parents rapportèrent avoir vu des ombres et entendu des bruits étranges dans leur maison. Estefanía mourut mystérieusement quelques mois plus tard, laissant derrière elle une aura de mystère et de peur. Son décès reste inexpliqué, et l'affaire est restée célèbre comme l'un des cas paranormaux les plus troublants d'Espagne.

---

Spiritisme - 28 septembre 2024 - Wakonda - CC BY 2.5